
Pièces 4 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 82977637

Prix 3 590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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En retrait  de la  folie  du Palais  des festivals  ,  a  proximité  immédiate  des plages et

des  commerces,  splendide  appartement  refait  àneuf,  dans  un  palais  d'époque

"Art-Deco" avec de hauts plafonds et de confortables volumes, 125m2 de luxe de

bon  gout  qui  vous  seduiront.Hall  d'entrée,  ouvrant  sur  la  vue  mer,  séjour  salle  à

manger spacieux et trés lumineux, une cuisine toute équipée séparée, chambre de

maitre, dressing et salle de bain, ainsi que 2 autres chambres en suite salle de bain,

et un toilette invités.Le tout ouvre sur une belle terrasse de 46m2 en angle Sud et

Ouest.Une chambre de ...

Set back from the madness of the Palais des Festivals, close to the beaches and

shops,  splendid  renovated  apartment,  in  an  "Art-Deco"  period  palace  with  high

ceilings  and  comfortable  volumes,  125m2  of  tasteful  luxury  which  will  seduce

you.Entrance hall, opening onto the sea view, spacious and very bright living-dining

room,  a  separate  fully  equipped  kitchen,  master  bedroom,  dressing  room  and

bathroom, as well as 2 other en-suite bedrooms, bathroom, and a toilet guests.The

whole  opens  on  a  beautiful  terrace  of  46m2  in  South  and  West  angle.A  service

room of 15m2, a double garage, a cellar, and ...

POSTILLON IMMOBILIER 

79 boulevard de la Croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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